

Liebe Eltern,

die ersten Schulwochen sind wie im Fluge vergangen und so stehen die nächsten Ferien bereits vor der Türe.

Unsere Erstklässler sind sehr gut in der Schule angekommen, die AGs gestartet, die OGS läuft erfolgreich und wir konnten bereits zahlreiche Aktionen, die unser Schulleben bereichern, umsetzen. Die Corona-Lage war recht entspannt, das Konzept greift und die Kommunikation mit Ihnen funktioniert hervorragend.

Im wunderschön renovierten Altbau steht die Grundreinigung an – in den Ferien kommen die Möbel und wir freuen uns sehr, die OGS in diesen wunderschönen Räumlichkeiten unterbringen zu können!

Alle Gremien haben getagt und so kann ich Ihnen mitteilen, wie sich die **Klassenpflegschaften** zusammensetzen:

Klasse 1a:	Klasse 2a:	Klasse 3a:	Klasse 4a:
Frau Sturm	Frau Nöll	Herr Hombach	Frau Bosch
Frau Flick	Frau Broniszewski	Frau Manlick	Frau Samol
Klasse 1b:	Klasse 2b:	Klasse 3b:	Klasse 4b:
Frau Bange	Frau Hübenthal-Kaya	Herr Bechtel	Herr Hass
Frau Keune	Frau Helmes	Frau Dangendorf	Frau Bickenbach

Schulpflegschaftsvorsitzender ist Herr Hombach, seine Stellvertreterin Frau Hübenthal-Kaya. Mitglieder der Schulkonferenz sind Frau Rother, Frau Baumann, Frau Kämpfer sowie Herr Hombach, Herr Hass und Frau Bickenbach. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit!

Die Schulkonferenz hat für dieses Schuljahr drei ganztägige Lehrerfortbildungen genehmigt. Die erste findet statt am **Montag**, **31.10**. Alle Schülerinnen und Schüler haben an diesem Tag **unterrichtsfrei**; Betreuung findet nach Anmeldung statt.

Personell wird sich zum 1.11. einiges ändern, so dass die Kinder nach den Ferien einen neuen **Stundenplan** erhalten – es bleibt jedoch die Anzahl der Stunden an den einzelnen Tagen gleich.

Zwei wichtige **Beschlüsse** möchte ich Ihnen mitteilen:

1) Die Kinder tauschen seit einigen Tagen Sammelkarten in der Schule. Das ist grundsätzlich

nichts Schlimmes, aber wir beobachten, dass es in diesem Zusammenhang vermehrt zu

Problemen kommt: Kinder streiten sich über den Besitz bzw. den Tausch der Karten, Karten

gehen verloren, Kinder beschäftigen sich während des Unterrichts damit etc. Daher ist der

Umgang mit den Sammelkarten in der Schule ab sofort verboten. Wir bitten um Verständnis und

werden dies den Kindern in allen Klassen erklären.

2) Schon seit längerer Zeit tragen einige Kinder in der Schule SmartWatches. Auch dies kann

zu zahlreichen Problemen führen: Diese Uhren sind internetfähig, also besteht grundsätzlich die

Möglichkeit, dass Ton- oder Bildaufnahmen gemacht werden könnten, Kinder während der

Schulzeit verbotenerweise das Internet nutzen, von ihren Eltern getrackt werden oder

telefonieren. All dies ist nicht gestattet! Diese Uhren dürfen in der Schule nur getragen

werden, wenn die Internetfunktion deaktiviert ist. Es gilt die gleiche Regel wie für Handys: Am

besten bleiben diese Geräte zu Hause oder ausgeschaltet im Ranzen (falls für Notfälle

unbedingt gewünscht). Wenn Kinder in der Schule telefonieren müssen, dann fragen sie einen

Erwachsenen. Das gilt auch für die Betreuung / OGS.

Falls Sie dazu Rückfragen haben, so melden Sie sich gerne bei uns.

Wir wünschen bereits jetzt allen Familien schöne, entspannte und gesunde Herbstferien – letzter

Schultag ist Freitag, 30.09. und die Schule startet wieder Montag, 17.10.

Während der ersten Ferienwoche findet bei uns eine Ferienbetreuung statt.

Herzliche Grüße

Tanja Kreutz